

Dans le
cadre de

La Semaine de

la solidarité
internationale
www.lasemaine.org



*Le Comité pour
le Respect des Libertés
au Sahara Occidental
(CORELSO)*

*L'Association du Val de Marne
des Amis de La République Arabe
Sahraouie Démocratique
(AARASD)*

Dimanche 17 Novembre 2013

Salle Voltaire
Place Voltaire, à Ivry
près du métro Mairie d'Ivry (Ligne 7)

*Le Mouvement contre
le Racisme et pour l'Amitié
entre les Peuples
(MRAP)*

Entrée libre

19h30 : Film (durée 52 minutes)

20h30 : Débat en présence de Salah, le héros du film
et de militants sahraouis invités pour l'occasion

The Runner de Saeed Taji Farouky

Salah, jeune athlète sahraoui de 30 ans, raconte son histoire, qui se confond avec celle de son peuple. Né dans les campements de réfugiés dans le désert algérien près de Tindouf, c'est là qu'il commence à courir à l'âge de 10 ans. Il s'entraîne ensuite au Maroc. Remarqué à 14 ans, il est recruté de force dans l'équipe marocaine d'athlétisme. Il s'y affirme en grand champion pendant dix ans, jusqu'au jour où il brandit le drapeau sahraoui en franchissant la ligne d'arrivée.

Le film se construit autour de ses courses, chacune étant cruciale pour sa carrière d'athlète, son épanouissement personnel et le symbole de libération sahraoui qu'il représente. Il rêve de monter une équipe sahraouie pour les Jeux Olympiques. Est-ce un objectif réaliste ? Ou simplement un fantasme qui lui donne la force de continuer à courir ?